



全国中学校駅伝大会 藤中学校男子

優勝!

全国中学校駅伝大会が12月15日(日)、滋賀県野洲市で開催され、埼玉県代表として出場した藤中学校男子が初出場で見事優勝を果たしました。埼玉県勢の優勝は21年ぶりです。

コースは1人3km。タスキをつないだのは齋藤駿さん(1年)、ハサヌディン知輝さん(3年)、古西祐翔さん(3年)、塚原泰志さん(2年)、久野温正さん(3年)、植松遼さん(3年)の6人。主将でアンカーの植松さんは区間新記録で、8秒差あった前の選手を抜き去り、大差をつけてテープを切りました。



鶴ヶ島市立藤中学校校長 竹田 聡

この度は、藤中学校駅伝部、男子は全国・関東大会、女子は関東大会の出場に際し、たくさんの地域の方々から、応援の言葉と心温まるご支援を賜り、心より感謝申し上げます。

選手以外にも1km毎に選手のペースや前後の選手とのタイム差を伝えて応援するなど、サポートメンバーがとても大切な役割をします。ですから、チームの総合力で得られたものといえます。

これからも、地域の皆様により報告ができますように、本校の教育活動に教師一丸となって取り組んでまいりますのでよろしくお願いたします。



駅伝選手

監督：今井 隆生	
3年 植松 遼	・ 3年 ハサヌディン知輝
3年 古西 祐翔	・ 3年 久野 温正
2年 塚原 泰志	・ 2年 中楯 理也
2年 金森 勇翔	・ 1年 齋藤 駿
1年 高橋 咲玖	

 12月1日には関東中学校駅伝大会が山梨県で開催され、男子の部では藤中学校と西中学校が出場し藤中が優勝、西中が23位に入りました。女子の部では藤中が8位に入りました。